



Rendirán homenaje en Chile a víctimas de la dictadura

Description

La Coordinadora Nacional de Derechos Humanos y organizaciones sociales convocaron hoy a un acto frente al Estadio Nacional, de la capital chilena, para rendir homenaje a las víctimas de la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990).

Después del golpe de Estado contra el gobierno de la Unidad Popular, ese recinto deportivo se convirtió en un campo de concentración, donde miles de personas fueron recluidas, torturadas y asesinadas.

Numerosos artistas participarán en la actividad de este sábado que forma parte del programa conmemorativo por los 50 años del golpe de Estado.

El acto será también una ocasión propicia para recordar el legado del presidente Salvador Allende en un momento en que algunos intentan manchar su figura, dijo la presidenta de la Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos, Alicia Lira.

Durante su administración (1970-1973), Allende promovió la reforma agraria, nacionalizó la banca y los recursos naturales, entre ellos el cobre, y creó planes vacacionales para los trabajadores, entre otras medidas en beneficio de la población.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023